

Nueva Zelanda en grupo: volcanes, fiordos y glaciares, 15 días



Ficha Técnica de la Ruta



Nueva Zelanda: volcanes,
fiordos y glaciares,
15 días

VIATGES I AVENTURA

Grupo reducido exclusivo con
guía acompañante INSOLIT

Salidas 2016

laesenciainsolit@insolitviatges.com

Tel. 93 726 99 99 - Whatsapp 691963323

C/ Jovellanos 107, 08201 Sabadell

INSÒLIT
VIATGES I AVENTURA

www.insolitviatges.com

GCMD-293 GRINS16_15D_0293

Volcanes, fiordos y glaciares, 15 días

Pinceladas de la ruta...

Ruta imprescindible por la isla norte y sur de este soñado país en un grupo exclusivo Insolit muy reducido de máximo 12 viajeros y acompañados de un guía español que conducirá la minivan y os mostrará lo mejor de este espectacular país. Incluimos actividades como avistamiento de ballenas, navegación por el fiordo más impresionante del país y visita a las famosas cuevas de Waitomo. También incluimos vuelos entre la isla norte y sur para aprovechar al máximo los días de estancia.

Esquema del itinerario

- Día 1: Vuelo Bcn/Madrid-Auckland
- Día 2: Llegada
- Día 3: Auckland - Hamilton
- Día 4: Hamilton - Rotorua
- Día 5: Rotorua
- Día 6: Rotorua - vuelo a Queenstown
- Día 7: Queenstown
- Día 8: Queenstown - Te Anau
- Día 9: Te Anau - Franz Joseph
- Día 10: Franz Joseph
- Día 11: Franz Joseph - Greymouth
- Día 12: Greymouth - Kaikoura
- Día 13: Kaikoura - Christchurch
- Día 14: Vuelo Christchurch - Bcn /Madrid
- Día 15: Llegada y fin de viaje!!



**VIAJE EN GRUPO REDUCIDO INSOLIT
CON GUÍA ACOMPAÑANTE DE HABLA HISPANA**



Ficha Técnica de la Ruta

Algunos puntos importantes del viaje:

Auckland

Auckland es el área metropolitana más grande de Nueva Zelanda, así como la más poblada y capital económica del país. Imagina una ciudad donde todo el mundo vive a menos de media hora de playas encantadoras, cerca de unas hermosas islas y un clima que tiene de fondo el ritmo de la cultura Polinesia.

Ésta se asienta sobre los cráteres de unos 48 volcanes extinguidos, que hoy han sido aprovechados para zonas de recreo y proporcionar magníficas vistas de la ciudad y sus alrededores. También disponen de tres puertos (los más importantes son el puerto de Waitemata al este y el puerto de Manukatu al oeste), dos montañas (La más alta y espectacular de ellas es el Monte Edén, la otra opción para obtener una magnífica vista es la de One Tree Hill) y más de 50 islas.

Si además de la silueta de su puente, la cantidad de parques, las brillantes aguas de las dos bahías y la torre de más de 300 metros que te permite contemplar las vistas de la ciudad las 24h le sumamos que estamos en la ciudad más cosmopolita del país, nos daremos cuenta de la variedad que ofrece la ciudad.

Rotorua

Rotorua es una ciudad ubicada al norte de Nueva Zelanda. Es conocida como la Ciudad del Azufre; debido a la intensísima actividad termal que se registra en ella; También es el centro de una amplia región de baños de lodo medicinal y vapor, y lagos sulfurosos.

Esta “ciudad del Azufre” es también conocida por sus enormes cabañas, lagos que se encuentran a su alrededor y que constan de una de las mejores pescas de trucha de todo el mundo, sus excelentes playas, los productos de la huerta y s el centro de la cultura Maori de Nueva Zelanda.

Imagínate que estás en la ciudad más limpia y bonita de Nueva Zelanda: esta es Rotorua, que pese a tener este sobrenombre ha ganado varias veces el concurso nacional como la ciudad más encantadora de Nueva Zelanda dado a su toque diferenciador en lo que a arquitectura colonial se refiere.

Queenstown

Estamos al sur de Nueva Zelanda, inmersos en las montañas que nos rodean y enclavados en una bahía pintoresca a orillas del Lago Wakatipu.

Aquí podemos realizar un montón de actividades relacionadas con los deportes de aventura, la gastronomía, el arte...

Christchurch

Nos encontramos en una ciudad jardín en la costa este de la isla sur de Nueva Zelanda. Esta es una ciudad de contrastes, donde se disfruta un saludable estilo de vida rodeado de naturaleza dándole un tono de belleza. Estamos rodeados de parques y jardines botánicos.

Si conducimos durante una o dos horas hacia cualquier dirección, tenemos al este el océano junto a sus bahías, playas y la costa rocosa. Por otra parte en dirección oeste se encuentran un seguido de ríos, lagos y es allí donde se encuentran las montañas más altas de Australasia (el sur de los Alpes).



Ficha Técnica de la Ruta

Día a día de la ruta:

DÍA 1: VUELO BARCELONA /MADRID – AUCKLAND

Embarque y salida del vuelo hacia Auckland, la ciudad más importante de la isla norte de Nueva Zelanda.

DÍA 2: LLEGADA, BIENVENIDOS!

Llegada por la noche y bienvenida en el aeropuerto, traslado a la ciudad.

DÍA 3 AUCKLAND – HAMILTON (Desayuno)

Mañana libre. Por la mañana reunión con nuestro guía en el hall del hotel, el cual nos dará explicaciones y consejos para recorrer la ciudad a nuestro aire. Recomendamos visitar el Museo de Auckland y el Sky Tower. Por la tarde seguimos en la misma dirección del río Waikato, el más largo del país, hasta llegar a la ciudad de Hamilton (unos 120 Km. aprox.)

DÍA 4: HAMILTON – WAITOMO – ROTORUA – CENA MAORI (Desayuno y cena)

Salimos de Hamilton hacia las Waitomo, que es la primera parada de hoy donde visitamos las famosas cuevas de piedra caliza. La zona de las Cuevas Glowworm, un entramado de túneles naturales interiores, donde la naturaleza hizo muy bien su trabajo. La visita a las cuevas nos llevará a través de un recorrido de túneles y pasadizos. La pureza de la acústica es esta cueva tan particular es única, donde han actuado muchos cantantes a lo largo de la historia. El plato fuerte de la visita es el viaje en barco a través de Glowworm Grotto y los particulares insectos que habitan en ella. Las luciérnagas que habitan en la oscuridad de la cueva principal crean una especie de vía láctea deslumbrante. Por la tarde y una vez en Rotorua, iremos al centro de conservación del Kiwi. Aquí visitaremos el centro y realizaremos un tour para ver el proceso de un kiwi desde su nacimiento. El coste de la

entrada se dona al centro “Nacional Kiwi Trust” para seguir investigando.

Más tarde llegamos a Rotorua, apodada la ciudad del azufre por la actividad termal de la región. Por la tarde, realizaremos una actividad que nos permitirá un conocimiento más profundo de la cultura Maori y sus tradiciones. Después de una tradicional bienvenida, veremos la elevación del Hangi (horno) para el posterior festín gastronómico maorí. (220 Km. aprox.)



DÍA 5: ROTORUA: VISITAS ZONA TERMAL (Desayuno)

Visita a la zona termal de Wai-O-Tapu para ver el conocido Geyser de Lady Knox y los pozos de lodo hirviendo, pozos de distintos colores por los minerales que contienen, fuentes y aguas termales. Tarde libre. Actividades opcionales: Baño en las piscinas de aguas termales, visita al museo, rafting, visita a la aldea Hobbiton donde se rodaron escenas de El Señor de los Anillos...

DÍA 6: ROTORUA: RECORRIDO CIUDAD – VUELO QUEENSTOWN (Desayuno)

Esta mañana hacemos un breve recorrido por los puntos principales de la ciudad y la zona del lago. Vuelo hacia Queenstown. Llegada y tomamos la nueva mini-van en el aeropuerto. Resto de la tarde libre en la ciudad, centro neurálgico de la isla sur tanto para maravillas naturales como para practicar deportes diversos. Una vez allí, podemos tomar el teleférico (opcional) o pasear por la ciudad.

DÍA 7: QUEENSTOWN - DIA LIBRE (Desayuno)

Día libre. Queenstown es conocida como la capital de la aventura por la variada oferta de actividades con que cuenta. Acurrucada a orillas del lago Wakatipu, es una de las zonas más bonitas de Nueva Zelanda. Mezcla de clima alpino con paisajes espectaculares y montañas escarpadas. La ciudad es suficientemente compacta como para movernos a todos sitios caminando sin problema. Tenemos más de 100 restaurantes repartidos por toda la ciudad. El lago sufre un misterioso fenómeno que hace que varíe su profundidad cada pocos minutos, consiguiendo que los locales creen una leyenda Maorí, de un demonio que todavía respire en la superficie del mismo.

Actividades opcionales:

rafting en aguas salvajes, piragüismo, bungy jumping, jetboat, caída libre, tours en vehículo todo terreno. Recomendamos el jet boat! Combinas navegación en el PN Mount Aspiring con kayak en aguas turquesas y 4x4 en zonas donde se rodó El señor de los Anillos



DÍA 8: QUEENSTOWN - MILFORD SOUND - QUEENSTOWN (Desayuno)

Viaje desde Queenstown al PN de Fjordland. Parada para hacer fotografías de los ensoñadores paisajes de la zona como por ejemplo, los del valle Hollyford con cataratas, acantilados y barrancos profundos, estamos

en una de las carreteras más paisajísticas de toda Nueva Zelanda. Paso por Hommer Tunnel y llegada a Milford Sound. Crucero por el espectacular Sound hasta llegar a la desembocadura del mar. Regreso a Queenstown.

DIA 9: QUEENSTOWN - FRANZ JOSEPH (Desayuno)

Hoy tenemos un día largo de coche. Salimos de Queenstown en dirección a la carretera de los glaciares. Recorreremos los increíbles paisajes de la costa oeste de la isla Sur. En el camino disfrutaremos de los lagos Wanaka y Hawea, cruzaremos los Alpes por el paso de "Haast" y visitaremos el glaciar Fox de forma panorámica. Hoy haremos noche en las inmediaciones del imponente glaciar Franz Josef, declarado Patrimonio de la Humanidad y el único del mundo tan cerca del mar.

DÍA 10: PARQUE NACIONAL DE WESTLAND (Desayuno)

Mañana libre. Actividades opcionales: visita guiada para subir al glaciar Fox, viaje en helicóptero sobrevolando los Alpes y los glaciares Fox y Franz Josef (super recomendable!!) Por la tarde, pequeña caminata hasta la parte delantera del glaciar, paseo por la tarde por el bosque húmedo alrededor del lago Matheson.... (40 Km.)

DIA 11: FRANZ JOSEF - GREYMOUTH - PUNAKAIKI: PANCAKE ROCKS (Desayuno)

Hoy seguimos por la costa occidental del país, atravesando pequeños pueblos. Parada en el pueblo de Hokitika famoso por su jade. Continuación al pueblo de Punakaki para ver las peculiares formaciones rocosas de The Pankake Rocks y hacer una pequeña caminata. Regresamos a dormir a Greymouth. (320 Km. aprox)

**DÍA 12: GREYMOUTH - KAIKOURA
(desayuno)**

Por la mañana conoceremos las playas de los alrededores de Punakaiki para más tarde emprender ruta con destino Kaikoura, atravesando el "Lewis Pass". En el camino visitaremos la villa de Hanmer Springs, muy conocida por sus piscinas de aguas termales. Llegada a Kaikoura y traslado al hotel. (330 Km.)

**DIA 13: KAIKOURA: EXCURSION
AVISTAMIENTO BALLENAS (Desayuno)**

Hoy por la mañana, nos levantamos muy temprano para salir hacia el puerto, donde tomaremos el barco para realizar la excursión para avistar ballenas. Después caminata para avistar colonia de focas y aves.

Tiempo libre al mediodía para probar la famosa langosta de Kaikoura y por la tarde, regreso a Christchurch. Si hay tiempo a la llegada, podemos visitar el Museo Canterbury, la plaza de la catedral o pasear por el río Avon. (190 Km.)



**DÍA 14: VUELO CHRISTCHURCH -
BARCELONA/ MADRID (Desayuno)**

Hoy es el último día del viaje que finaliza con el traslado al aeropuerto donde nos despedimos. Feliz viaje de vuelta y proporoaki!

DÍA 15: LLEGADA Y FIN DE VIAJE!!



CONDICIONES PARTICULARES

VUELOS PREVISTOS

Los vuelos previstos son con Singapore Airlines en clase Q desde Barcelona. Consultar para las salidas desde Madrid

En función del número final de viajeros en el grupo y otros factores organizativos, es posible que se produzcan cambios de horarios y/o compañía aérea. En ese caso, os lo notificaremos por escrito máximo con 10 de antelación para que vosotros podáis optar por seguir adelante con la reserva o cancelar el viaje con derecho a la devolución de las cantidades depositadas. Si contratas el viaje con menos de 10 días de antelación, estos vuelos detallados aquí, solo tendrían valor informativo y te reconfirmaremos directamente los horarios y compañía por escrito.

GRUPO MINIMO Y MAXIMO PARA LA REALIZACION DEL VIAJE

El grupo es de mínimo 6 viajeros y máximo 12 viajeros más el conductor-guía. El precio para grupo de 11-12 viajeros es de: 3.416 € + 480 tasas aéreas. Consultar suplementos en función del número total de viajeros al final de la ficha técnica.

¿QUE ES UN COORDINADOR-GUIA ACOMPAÑANTE DE LA RUTA?

La figura del coordinador es la de un viajero empedernido, con mucha experiencia alrededor del mundo y curtido con horas de carretera y de mochila a las espaldas. El coordinador viaja con vosotros, es español, se defiende en inglés, ha viajado previamente al país y se encarga de liderar el grupo para tomar decisiones como horarios, proponer sitios interesantes para cenar y comer, comprar unas entradas, pero OJO!! En ningún caso os lleva las maletas, ni os habla de monumentos ni de fechas, El grupo lo formáis

todos y todos colaboráis, aunque el asuma el papel de líder.

El viaje es en grupo es de máximo 12 viajeros y se viaja con un coordinador acompañante. El transporte es en un minibus con a/c. A partir de 8 viajeros llevamos un remolque para el equipaje.

Para el buen funcionamiento del recorrido y debido a la capacidad limitada del maletero y en el remolque, cada viajero podrá llevar solo una maleta/bolsa de viaje blanda. La que os regalamos en Insolit es enorme y permite amoldar el equipaje de todos dentro de la minivan.

INFRASTRUCTURA DEL ALOJAMIENTO

El alojamiento será en hoteles tipo turista en habitación doble. El desayuno casi siempre se realiza en el hotel. Si no, se desayuna en una cafetería junto al mismo (siempre incluido)

COMIDAS DURANTE LA RUTA

Durante el día paramos en pueblos para comer donde hay pequeños cafés y tiendas que venden comida para llevar tipo sándwiches, ensaladas, bebidas...etc. La parada para comer es de aprox. 45 minutos para intentar aprovechar al máximo las horas de luz para las visitas. El conductor decidirá el tiempo dependiendo del lugar en el que nos encontremos.

SI VIAJAS SOLO/A – POSIBILIDAD DE COMPARTIR HABITACION

Los precios publicados corresponden a alojamiento en base a habitación doble. A la hora de rellenar la formalización de solicitud de viaje, puedes solicitar "Compartir habitación" para evitar pagar el suplemento de individual. En el caso de que no haya personas del mismo sexo para compartir pero



INSÒLIT
VIATGES I AVENTURA

Ficha Técnica de la Ruta

sí del otro sexo, os consultamos y ambos tenéis que estar de acuerdo para compartir. Esto no exime la aceptación del pago del suplemento de Individual en el caso de que finalmente no sea posible compartir

FORMALIZACIÓN DE LA RESERVA

Consulta en el siguiente enlace:

http://insolitviatges.com/assets/fichas_tecnicas/condiciones_contrato_insolit_2016.pdf



INSÒLIT
VIATGES I AVENTURA

laesenciainsolit@insolitviatges.com

Tel. 93 726 99 99 - Whatsapp 691963323

C/ Jovellanos 107, 08201 Sabadell

INSÒLIT
VIATGES I AVENTURA
www.insolitviatges.com



Ficha Técnica de la Ruta

Consejos y datos prácticos a tener en cuenta

GASTOS EXTRAS DURANTE LA RUTA:

Los gastos no incluidos son las comidas/cenas (aprox. 10 € las comidas y 20-25 € cada cena): Las mismas son libres y el guía os aconsejará, pero decidís vosotros. Aproximadamente tienes que llevar unos 500€ más si realizas alguna actividad opcional.

CLIMA

En esta región del mundo situada al hemisferio sur podemos encontrar un clima variante pero no muy marcado.

Puntualizamos el hecho de que cuando aquí es verano allí es invierno y al revés.

Así pues tenemos un clima subtropical en las estaciones veraniegas y un clima polar en invierno, este se limita en las zonas montañosas del país. No obstante los veranos son raramente calurosos y en las regiones costeras los inviernos son cortos.

Se presentan precipitaciones durante todo el año, más en invierno que en primavera.

Las salidas que tienen lugar en nuestro verano, hay que tener en cuenta que las temperaturas son totalmente invernales y que el itinerario se puede ver afectado en caso de corte de alguna carretera debido a la nieve o al hielo.

EQUIPAJE RECOMENDADO PARA EL VIAJE

CABEZA

- Gorra y gafas de sol

CUERPO

- Una o dos camisetas finas sintéticas, pues facilitan la transpiración y permanecen secas junto a la piel
- Una chaqueta de forro polar exterior para antes/después del trekking
- Pantalón ligero de trekking, mejor si son convertibles en cortos

- Para vientos con fibra wind-stopper o similar

PIES

- Botas de trekking fuertes y transpirables
- Calcetines de fibra. La fibra tiene la ventaja de que se seca mucho más rápido que cualquier otro tejido.
- Sandalias ligeras y que sujeten bien el pie
- Calcetines de repuesto

ARTÍCULOS DE ASEO

- Crema de protección solar y labial
- Traje de baño y toalla sintética o pareo (de secado rápido)
- Botiquín personal

EQUIPO DE PROGRESIÓN

- Mochila de ataque para excursión de un día
- También recomendamos un par de bastones telescópicos

MONEDA

El sistema monetario de Nueva Zelanda utiliza dólares y centavos, igual que Australia, EEUU y Canadá.

Servicio INSOLIT de cambio de moneda* sin comisiones

Ahora ya te puedes llevar desde aquí con total seguridad los dólares neozelandeses! Te hacemos todos los trámites sin costes extras para ti y lo recibes en 72 horas (días laborales) en tu casa en un sobre lacrado o en la oficina de correos que tengas más cercana: como prefieras. Pago con tarjeta de crédito o transferencia antes de la recepción. Te informaremos del cambio actual de la moneda de tu viaje en el momento de tu solicitud y a continuación necesitamos que nos envíes rellena la solicitud con toda la información:



Ficha Técnica de la Ruta

http://insolitviatges.com/assets/fichas_tecnicas/condiciones_contrato_insolit_2016.pdf

Para poder hacer los trámites correctamente, la petición debe realizarse máximo 10 días antes de la salida del viaje. Si no, deberás cambiar la moneda directamente en destino o solicitarla a tu entidad bancaria, en caso que dispongan de la misma.

ALIMENTACIÓN

La cocina Neocelandesa esta marcada por la inglesa, des de el popular "Fish and chips" hasta el cordero asado.

Por otra parte no echaremos de menos la comida Europea ya que para ello hay numerosos restaurantes franceses, italianos, griegos... Además para aquellos que quieran probar delicias de otros países no faltaran los restaurantes orientales. Todos ellos sirven como principal bebida la cerveza fría ya que constituye un producto nacional de alta consumición.

Su gastronomía destaca por su fruta, concretamente el exótico y famosos Kiwi. Como es de esperar el pescado es abundante en Nueva Zelanda.

Y por supuesto que no debe abandonar la isla sin antes haber robado la comida maorí llamada Hanoi (son una variedad de platos de carne y pescado acompañados de kumara, una patata dulce).

HORARIO

En Nueva Zelanda hay una diferencia horaria de 13 horas respecto España. El último domingo de octubre hasta el primer domingo de Marzo se adelanta una hora.

DOCUMENTACIÓN

Es necesario el pasaporte con validez mínima de 6 meses.

VACUNAS

No es obligatoria ninguna vacuna. En todo caso, consultar en vuestro centro de medicina tropical más cercano. (Información no contractual)

Dos de los muchos que te puedes dirigir son:

Barcelona:

Centre de Medicina i Vacunació Tropical de Drassanes:

Av. Drassanes, 17-21, Tel. 93 327 05 50 (A partir de las 15.00 h)

Madrid:

Unidad de vacunación internacional del Hospital 12 de octubre

Avda. de Córdoba, s/n. 28041 Madrid.

Planta 6ª - Bloque C

Para pedir cita: 91 779 26 59

LECTURAS QUE ALIMENTAN EL ESPÍRITU

- *Mona Minimm y el olor del sol.* Janet Frame. Edit. Parsifal.
- *Viaje alrededor del mundo siguiendo el Ecuador.* Mark twain. Edit. Alertes.



Ficha Técnica de la Ruta

Precios y fechas de salida

DESCUENTO DE 5% DEL PRECIO BASE PARA RESERVAS EFECTUADAS COMO MÍNIMO 2 MESES ANTES DE LA SALIDA PARA SEMANA SANTA Y 3 MESES PARA EL RESTO

PRECIO base por persona en grupo de 11-12 viajeros: 3.416 € + 480 € tasas aéreas
Precio para salidas desde Barcelona y Madrid. Resto de ciudades: consultar

Grupo mín. 6 viajeros / máx. 12 viajeros

Suplemento habitación individual: 629 €

Suplementos en funcion del numero final de viajeros en el grupo:

de 8 a 10 viajeros: 280 € / de 6 a 7 viajeros: 538 €

Suplemento habitación individual: 629 €

Tasas calculadas a fecha 10-01-16. Es necesario reconfirmar el precio de las mismas en el momento de la contratación del viaje. Vuelos previstos con Singapore Airlines clase Q. Consultar suplementos / descuentos con otras compañías. Precios validos hasta el 30 de enero de 2017

FECHAS DE SALIDA PREVISTAS 2016:

31 julio*, 8 agosto*, 4 septiembre*, 30 octubre y 23 noviembre
(* de julio a septiembre es invierno en Nueva Zelanda)

FECHAS DE SALIDA PREVISTAS 2017:

2 enero, 28 de enero

Otras fechas: consultar viaje en privado.

EL PRECIO INCLUYE

Vuelo internacional e interno (sin reembolso una vez emitidos) / Minibus para la ruta con a/c y remolque a partir de 8 viajeros/ coordinador acompañante durante toda la ruta / Alojamiento en habitación doble con baño en hoteles y moteles categoria turista / Todos los desayunos y una cena en Rotorua / Seguro de asistencia en viaje

Actividades incluidas: Visita a las cuevas de Waitomo / Visita a un parque de aves Kiwi en Rotorua / Cena y espectáculo maorí en Rotorua / Entrada al Parque Termal de Wai-o-Tapo / Caminata en la morrena del glaciar / Caminata en Kaikoura / avistamiento de ballenas en Kaikoura en barco / Crucero en Milford Sound

Alojamiento previsto o similar: **Auckland:** Best Western President / **Hamilton:** Quality Hotel Ambassador / **Rotorua:** Sudima Hotel Lake Rotorua / **Queenstown:** Tanoa Aspen Queenstown / **Franz Joseph:** Rainforest Retreat / **Greymouth:** Kingsgate Hotel / **Kaikorua:** Ardara Lodge B&B / **Christchurch:** Ibis Christchurch



Ficha Técnica de la Ruta

EL PRECIO NO INCLUYE

Entradas y excursiones no detalladas / Bebidas en las comidas, propinas a los guías y todo lo que no esté especificado en el programa.

